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Дело Горбачёва и Ко

пока живо
Запретами 
народный 

протест 
не остановить

Товарищи! Соотечественники! 
Друзья!

Идёт наглое циничное наступление 
капиталистов и их ставленников во 
власти на наши жизненные права! 
Мало было рядовым работягам жить в 
условиях постоянного роста цен и та-
рифов, периодического обвала рубля, 
введения всё новых налогов и поборов, 
отказа от бесплатного образования и 
медобслуживания, снижения уровня 
жизни, так теперь нас лишают самой 

возможности жить, ибо ПОВЫШЕНИЕ ПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА – это по факту 
ЛИШЕНИЕ СРЕДСТВ К СУЩЕСТВОВАНИЮ тех, кто уже не может полноценно 
трудиться или найти рабочее место. Это настоящий социальный геноцид!

Вся пропаганда провластных СМИ о том, что в России выросла продолжи-
тельность жизни, что есть экономическая необходимость в повышении планки 
пенсионного возраста, – это наглая ложь, давно опровергнутая независимыми 
экспертами. Нет никакой необходимости делать это! Наоборот, эта реформа 
лишь в интересах эксплуататоров.

Сейчас нам, рядовым гражданам, необходимо объединиться против людоед-
ских планов капиталистического правительства, которое было сформировано 
при прямом участии президента. И только объединившись, мы сможем показать 
этим руководителям, ставленникам капитала, реальную силу народа, отстоять 
свои права, заставить с нами считаться, как минимум.

В данный момент КПРФ ищет активных сторонников, готовых оказать помощь 
в сборе подписей против пенсионной реформы, в подготовке протестных акций 
(основная намечена на 28 июля в г. Тамбове, время и место будут сообщены до-
полнительно) и информировании населения о них. Пригодится любая помощь!

НашИ коНтакты: 
8-4752-56-43-25 – Тамбовский обком КПРФ
http://kprf.tmb.ru – сайт Тамбовского обкома КПРФ
kprf-tambov@mail.ru – электронная почта Тамбовского обкома КПРФ
Проголосовать против пенсионной  реформы можно также онлайн на сайте ЦК 

КПРФ: https://kprf.ru/referendum

Будущее беспощадно! Объединимся!

НЕТ 

29 июня на очередном заседании Тамбовской областной Думы депутаты вырази-
ли своё отношение к правительственному законопроекту «О внесении изменений в 
отдельные законодательные акты Российской Федерации по вопросам назначения 
и выплаты пенсий» (проще говоря, о повышении пенсионного возраста).

В голосовании приняли участие 37 из 49 депутатов Думы, присутствовавших 
на заседании. 30 депутатов проголосовали «ЗА» проект пенсионной реформы, 7 
человек высказались «ПРОТИВ».

ГоЛоСоВаЛИ «За»: 
- руководство областной Думы: Владимир карев, Владислав Юрьев, Ирина 

тен (председатель облдумы Евгений Матушкин на заседании отсутствовал).
- депутаты партии «Единая Россия»: Илья антипкин, константин августюков, 

александр Баранов, андрей Дмитриев, Виктор Дубровин, алексей Жирнов, 
Вячеслав Зотников, Елена корякина, алексей кочетков, олег крохин, Юрий 
кузьменко, александр куприянов, александр Лутцев, Сергей Максимов, 
Сергей Нелюбов, андрей Новичков, александр орионов, Валерий Петров, 
Юрий Плужников, анатолий Плуталов, александр Попов, Дмитрий Пузанов, 
Евгений Скрипцов, александр Сухарев, Елена Федорова, Юрий шатилов, 
Михаил шубин.

ГоЛоСоВаЛИ «ПРотИВ»:
- депутаты от КПРФ александр Жалнин, Виктор Полежаев (руководитель 

фракции КПРФ андрей Жидков находился в командировке в Москве);
- депутат от «СР» Павел Плотников;
- депутат от «Родины» Лариса Романина;
- депутат от ЛДПР Игорь телегин;
- депутат от «Единой России» Иван Леденёв;
- внефракционный депутат Денис Илларионов.

Кто и как проголосовал по пенсионной 
реформе в Тамбовской областной Думе
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Как только было объявлено, что в Госдуму внесён законопро-
ект о повышении пенсионного возраста, тамбовские коммунисты 
сразу же приступили к сбору подписей граждан против этой анти-
народной пенсионной реформы и к подготовке акций протеста. 
Во время наших мероприятий мы слышали от сограждан, в том 
числе и от нынешних пенсионеров, слова возмущения произво-
лом властей и безоговорочную поддержку протестующей КПРФ. 
И такие настроения наблюдались по всей стране.

Спустя пару недель буржуазное ТВ включило на полную мощь пропагандист-
скую машину, и вот уже нынешние пенсионеры кинулись подсчитывать обещан-
ные им деньги, причём приятно ошибаясь в пользу себя любимых.

И вот уже читаем и слышим отклики: 
«Прочитала в газете, что пенсии будут увеличивать на тысячу рублей ежеме-

сячно, за год пенсию повысят на 12 тысяч рублей».
«С 2019 года планируется ежемесячно повышать пенсию неработающим 

пенсионерам на 1000 рублей месяц (в среднем). Таким образом, за год пенсия 
будет увеличиваться в среднем на двенадцать тысяч рублей». 

«Если правительство сдержит своё слово и не обманет, то пенсионеры хотя 
бы вздохнут с облегчением, потому что денег в кармане станет больше». 

Подлил масла в тлеющий огонёк надежды и министр финансов А. Силуанов, 
пообещав, что в 2024 году средняя пенсия будет составлять 20 тысяч. Опять 
же средняя, а не у каждого. Вспомним, что, например, у депутатов Госдумы 
только доплата к пенсии составляет 63 тыс. рублей, значит, здесь и прибавка 
будет куда весомее.

А вот как дело обстоит в реальности.
Во-первых, не всем пенсионерам обещана прибавка, а только неработаю-

щим. Другими словами: в следующем году пенсия по стране будет увеличена в 
среднем на 1000 рублей не за счёт дополнительных выплат пенсионерам, а за 
счёт традиционной индексации неработающим пенсионерам.

Во-вторых, в среднем на тысячу, т.е. за год общая прибавка составит всего 
12 тысяч рублей, опять же «в среднем», т.е. не для каждого пенсионера. И уж 
тем более речь не идёт о том, чтобы к концу 2019 года пенсия у всех выросла 
на 12 тыс. рублей. 

В-третьих, эту обещанную тысячу уже почти «съели» реальные цены и тарифы, 
резко подскочив в июне-июле.

В-четвёртых, давайте посчитаем, какой должна быть в следующем году ин-
дексация, чтобы средняя пенсия выросла на тысячу рублей. Средняя пенсия в 
нашем регионе за 2018 год составит порядка 14 137 рублей. Если по итогам 
индексации она увеличится на одну тысячу, то в 2019 году составит 15 137 ру-
блей. Рост – 7%.

Для справки: в 2011 году индексация страховых пенсий составила 8,8%, в 
2012-м – 10,65%, в 2013-м – 10,12%, в 2014-м – 8,31%, в 2015-м – 11,4%. В 
2016 году, если бы индексацию проводили в соответствии с уровнем инфляции 
2015 года, могло бы получиться 12,9%, но... из-за финансового кризиса итогом 
стали 4%. То есть пенсионеры ещё два года назад недополучили порядка 8-9% 
к пенсии, это и есть примерно 1 000 рублей. 

Чем это не повод призадуматься над обещанным и реальным?
В-пятых, как можно так недальновидно рассуждать о копеечных прибавках, 

когда речь идёт о судьбах целых поколений, которые вполне имеют шанс просто 
не доживать до получения пенсии?

В-шестых, надо понимать, что, поманив тысячей, капиталисты пытаются рас-
колоть единство, возникшее на почве пенсионного вопроса между старшими и 
новыми поколениями. Отнимая значительные средства у одних, обещают крохи 
от них другим.

Можно ещё продолжить рассуждение, но и этого вполне достаточно.
К счастью, есть и другие мнения. 
«Я уже пенсионер, – пишет нам наш читатель из г.Тамбова В.И. Селезнёв. 

– Но я не продаю тех, кого враги трудового народа, враги России обрекают 
на рабский труд до гробовой доски. Я не предаю своего отца, громившего 
белые продажные врангелевские банды, – он кровью и здоровьем заплатил за 
моё право и право моих соотечественников получать пенсию. Я не враг своим 
родным, всем россиянам и России в целом, поэтому я против антинародной 
пенсионной реформы. Я против компрадорских сил, инициировавших и поддер-
живающих пенсионную реформу, отнимающих у россиян право на достойную 
старость, завоёванное ценой жизни миллионов рабочих и крестьян.

Те, кто стремятся сделать россиян рабами и заставить их плужить до гробовой 
доски или вынудить взяться за оружие – это злейшие и непримиримые враги 
России. Им не место во властных структурах страны!»

В. кРаСНых

Между тысячей
 и ЖИЗНЬЮ

социальному 
геноциду !
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В прошлом году ТамбоВский обком кпрФ на ТерриТории обласТи организоВыВал 

сбор подписей за придание дню 7 ноября сТаТуса государсТВенного праздника. 
было собрано 14 Тысяч подписей.

В эТом году кпрФ проТесТуеТ и собираеТ подписи граждан проТиВ поВышения 
ВозрасТа Выхода на пенсию. преданная Всеми полиТическими силами, В Т.ч. на-
зыВаВшими себя «единсТВенно оппозиционными», компарТия рФ В одиночку за Три 
недели на ТерриТории обласТи собрала 13 Тысяч подписей, и эТо Только начало.

Если бы и в прошлом, и в нынешнем 
годах коммунистов массово поддержали 
граждане (а это в их интересах), и общи-
ми усилиями были бы собраны сотни ты-
сяч подписей только в нашей области... 
И не просто собраны, но если бы эти 
сотни тысяч ещё и вышли на улицы, вот 
тогда дело действительно сдвинулось 
бы с проклятой мёртвой точки. Тогда, 
думается, власть так не наглела бы в 
вопросах уничтожения всех завоеваний 
социализма. 

Своим последним решением по пен-
сионной реформе нувориши отбрасы-
вают нас на 100 лет назад, при этом, 
правда, обещая какое-то прорывное 
будущее. Всё по Горбачёву: говорить 
одно, а делать совершенно другое. От-
сюда вопрос: прогрессивна такая власть 
или регрессивна? Ответ очевиден, но к 
нему стоит добавить, что она стала ещё 
и реакционной. Причём уже видно, что 
готовится проведение новых политиче-
ских реформ. Действующую власть уже 
не может устраивать ею созданная над-
стройка в виде политических институтов, 
сконструированных на разрушенной 
советской экономике.

Помните, как Горбачёв и К°, при-
ближая буржуазную реформацию, а 
точнее, совершая контрреволюционный 
переворот, сделали всё возможное для 
подрыва экономики, создания теневого 
бизнеса, мафиозных структур и систе-
мы по отмыванию криминальных денег, 
создания группы так называемых при-
ватизаторов? Чем всё это закончилось, 
знаем.

Нынешняя ситуация ещё более тра-
гична. Даже в сравнении с последним 
неполным годом существования РСФСР 
(1990 г.), когда рушились экономические 
связи между братскими республиками, 
нынешняя Россия производит от тех 
объёмов лишь 3,9% металлорежущих 
станков; 3,6% тракторов; 7,8% экска-
ваторов; 31,4% грузовых автомобилей; 
8,8% комбайнов. Меньше, чем 28 лет на-
зад, сейчас выплавляется чугуна и стали. 
Снижена и выработка электроэнергии.

Под крики «Больше демократии!» и при 
Горбачёве, и при Ельцине, и при Путине 
страна уверенно несётся к катастрофе. 
Вдумайтесь! Только за годы правления 
Ельцина объём национального дохода 
и промышленного производства упал 
более чем в 2 раза. Продукция высоко-
технологичных и наукоёмких отраслей 
сократилась более чем в 3 раза.

В целом общие потери за 90-е годы 
по абсолютному размеру в 11 раз пре-
высили ущерб, понесённый СССР в 
годы Великой Отечественной войны. 
По сравнению с последними годами со-
ветской власти сегодня государственная 
поддержка науки, культуры и образова-
ния почти в 10 раз ниже необходимой. 
Гибнет село, из оборота выведено более 
40 млн. га посевной площади. 

В экономике России доля иностранно-
го капитала просто зашкаливает. Продо-
вольственная безопасность и состояние 
Вооружённых сил РФ вызывают обе-
спокоенность. Эксплуатация трудящихся 
достигла невиданных размеров, для них 
возвращена система штрафов, как это 
было при царском режиме. Обычным де-
лом стала задержка заработной платы. 
Вот вам и частная собственность!

Теперь страну накрывает новая волна 
реформ. Всё это вызывает отторжение 
у народа. Вместе с КПРФ он готов вы-
ходить и уже выходит на улицу. Власть, 
естественно, всячески пытается этому 
противодействовать. Сегодня на любое 
уведомление на митинг или пикет, за-
являемые КПРФ, мы получаем отказ. 
Так и хочется спросить: «Тамбовские 
демократы конца 80-х, где вы?» Смелые 
раньше, теперь вы сидите тихо. Так для 
чего вы громили КПСС?» 

Каких только организаций т.н. демо-
кратической направленности не было 
в Тамбовской области: «Мемориал», 
«Демократическая Россия», «Свобод-
ная Россия» и др. Их члены свободно 
собирались на собрания и митинги. 
Они выпускали и распространяли свои 
агитационные материалы, клеветали на 
партию и требовали к себе особого от-

ношения. Их цель уже просматривалась 
в 1989 году, когда был создан Тамбов-
ский народный фронт, провозгласивший 
превращение Советов из придатков пар-
тии в самостоятельные органы власти и 
создание правового демократического 
общества. Интересно, как оценивают 
нынешнюю ситуацию оставшиеся в жи-
вых народофрондисты.

Тогда тамбовчане противились про-
искам демократов, понимая, к чему они 
клонят. Да и народные избранники, ру-
ководимые коммунистами, делали всё, 
чтобы сорвать планы антисоветчиков. 
За сохранение СССР на референдуме 
17 марта 1991 года в нашей области 
высказалось 82,7% жителей. 

Красноречивы и цифры состоявшего-
ся 25 апреля 1993 года референдума о 
поддержке Президента РСФСР Ельцина. 
Тамбовчане уже почувствовали на своей 
шкуре его реформы, и наша область 
его не поддержала. Итоги голосования 
по тому референдуму таковы. «Нет» на 
вопрос о доверии президенту ответили 
53% проголосовавших, социально-
экономическую политику не одобрили 
57,3%, за досрочные выборы президен-
та высказались 43,7% (против – 28,4%), 
за досрочные выборы депутатов – 45,5% 
(против – 27%).

Спустя всего несколько месяцев раз-
рушительная политика «демократов» во 
главе с Ельциным довела до кровавых 
событий 3-4 октября 1993 года. И здесь 
проявилось всё антисоветское нутро 
демократов той волны. Ратуя за демо-
кратию для себя, 4 октября 1993 года 
мэр Тамбова В.Коваль приостановил 
деятельность патриотических и комму-
нистических общественных объедине-
ний на территории областного центра. 
А 5 ноября 1993 года действовавший 
тогда глава областной администрации 
В. Бабенко радостно заявил журна-
листам: «Сегодня исторический день. 
На территории области полностью по-
кончено с Советами всех уровней. Все 
Советы закрыты». Это ещё и ещё раз 
доказывает исключительно классовый 
характер государственной власти: есть 
либо диктатура капитала, либо диктату-
ра пролетариата. Третьего не дано.

Зря ныне покойный Бабенко радо-
вался. Советы существуют и поныне, 
правда, ничего общего с советскими 
органами они не имеют, но всё же. 

Вот такие они, демократы. Начали 
с призывов за Советы, затем эти же 
Советы и уничтожили, разрушая таким 
образом пролетарские органы власти и 
создавая буржуазный административ-
ный аппарат.

Не поддержали тамбовчане и проект 
Конституции 1993 года, предложенной 
Ельциным, где вводилась незыблемость 
частной собственности. Итоги голо-
сования по Конституции таковы: «за» 
– 31,5%, «против» – 57%. На выборах 
в первую после расстрела Верховного 
Совета Госдуму тамбовчане также под-
держали кандидатов от КПРФ.

С треском в Тамбовской области 
Ельцин проиграл выборы президента 
17 июня 1996 года. Г.А. Зюганов на-
брал у нас 52,26%, Ельцин – 20,31%, 
Лебедь – 11,71%, Жириновский – 6,1%. 
На повторном голосовании 3 июля за 
Зюганова проголосовали 63,4%, за 
Ельцина – 32,9%.

В новом веке о чистоте выборов гово-
рить не приходится, официальные циф-
ры «голосования» реальной картины не 
отражают. Думаю, расклад сил остался 
прежним, власть не ругает только лени-
вый.  Демократы во главе и с Ельциным, 
и с Путиным показали полную свою не-
состоятельность. Этому свидетельство 
и рост популярности коммунистических 
вождей В.И. Ленина, И.В. Сталина и 
других.

На современном этапе, когда люди на-
конец заявили о себе как о противниках 
нынешнего режима, власть начинает 
понимать, что её реформы дают об-
ратный эффект. В руководстве страны 
сидят в том числе и те, кто в своё время 
хорошо изучал марксизм-ленинизм. Они 
прекрасно понимают, что созданная на 
определённом экономическом базисе 

надстройка всегда играет активную 
роль в обществе. Со временем эта над-
стройка начинает оказывать обратное 
воздействие на породивший её базис 
и развитие общества. Причём это воз-
действие имеет различный характер. 
Прогрессивная надстройка способству-
ет своему базису и данному обществу 
не только оформиться, но и, укрепив-
шись, развиваться. Реакционная же 
надстройка занимается лишь охраной 
своего реакционного базиса и начинает 
тормозить развитие производительных 
сил, тем самым подготавливая свой не-
минуемый конец.

Прогрессивную надстройку мы на-
блюдали при социализме. Но усилиями 
Горбачёва и К° была ликвидирована пар-
тия, ослаблена госвласть, переродились 
Советы, были блокированы армия и КГБ, 
произошло противопоставление центра 
и республик, уничтожены идеология и 
все идейные ориентиры. Ельцин и ны-
нешние реформаторы, создав на другом 
базисе другую надстройку, продолжают 
дело разрушения.

В 1988 году на XIX Всероссийской кон-
ференции КПСС наш знаменитый писа-
тель Ю. Бондарев сравнил перестройку с 
самолётом, который поднялся в воздух, 
не зная, есть ли в пункте назначения 
посадочная площадка. Тогда же он про-
изнёс пророческие слова, актуальные и 
сегодня: «Нам нет смысла разрушать 
старый мир до основания, нам не нуж-
но вытаптывать просо, которое кто-то 
сеял… Нам не надо при могучей помощи 
современных бульдозеров разрушать 
фундамент ещё не построенного двор-
ца. Нам не нужно, чтобы мы, разрушая 
своё прошлое, тем самым добивали 
бы своё будущее… Человеку противо-
показано быть подопытным кроликом, 
смиренно лежащим под лабораторным 
скальпелем истории… Мы против того, 
чтобы наше общество стало толпой 
одиноких людей, добровольным узником 
коммерческой потребительской ловуш-
ки, обещающей роскошную жизнь чужой 
всепроникающей рекламой».

Уже тогда у многих была тревога за 
будущее народа и страны. Сейчас у нас, 
наученных горьким опытом, эта тревога 
ещё острее. Тревога, высказанная Ю. 
Бондаревым, оправдалась – мы потеря-
ли СССР. Не оправдаются ли опасения, 
следующие из выступления Клинтона на 
совещании Объединённого комитета на-
чальников штабов 25 октября 1995 года, 
когда он подводил итоги финансирова-
ния Америкой развала СССР и ставил 
задачи на будущее. Вот его слова: «В 
России, стране, где ещё недостаточно 
сильно влияние США, необходимо ре-
шать одновременно несколько задач:

1. Всячески стараться не допустить к 
власти коммунистов.

2. Особенное внимание уделить пре-
зидентским выборам. Нынешнее руко-
водство страны нас устраивает во всех 
отношениях. И поэтому нельзя скупиться 
на расходы. 

Если нами будут решены эти задачи, 
то предстоит решение следующих про-
блем:

1. Расчленение России на мелкие 
государства путём межрегиональных 
войн, подобно тем, что были организо-
ваны нами в Югославии.

2. Окончательный развал военно-
промышленного комплекса России и 
его армии.

3. Установление режимов в оторванных 
от России республиках, нужных нам».

Клинтон давно не у власти, но дело, 
как говорится, живёт. И эти задачи с 
повестки дня никто не снимал. Многое 
из задуманного претворяется в жизнь. 
Чего только не было за эти годы!

И вот ситуация вновь становится взры-
воопасной и внутри страны, и извне. 
КПРФ, как и положено партии револю-
ционного наступления, пошла в насту-
пление в авангарде трудящихся масс 
и ради их интересов, невзирая ни на 
какие возможные для себя со стороны 
буржуазных властей последствия. Народ 
явно не с властью. Надстройка восста-
ёт против базиса. Буржуазный базис 
олигархам трогать нельзя, он плоть от 
плоти их, они его судорожно создавали 
30 лет. Значит, власти нужна замена 
надстройки. В этой замене не останется 
места многим политическим игрокам 
и институтам. В первую очередь это 
коснётся КПРФ, единственной противо-
стоящей антинародным инициативам и 
решениям партии. Единственной силы, 
не просто критикующей и вскрывающей 

противоречия существующего строя, но 
и прямо указывающей путь избавления 
от горестей и страданий, нищеты и 
эксплуатации, альтернативу существую-
щему строю. Альтернативу, смерти по-
добную для олигархической власти.

И именно поэтому сегодня КПРФ как 
кость в горле. Вслед за ней полным хо-
дом пойдёт переформатирование всех 
политических партий. Глядя как власть 
гнёт через колено «Единую Россию», 
пропихивая через неё законы о пен-
сионной реформе и НДС, становится 
понятно, что этой партии отведена роль 
поздней КПСС,  уничтожившей себя 
своими же руками. 

Затем наступит черёд Первой скрипки, 
ибо грядущие события – это палка о двух 
концах. Либо кресло президента станет 
неактуальным, либо наоборот произой-
дёт укрепление президентской власти с 
диктаторскими полномочиями. Но тогда 
должны исчезнуть декоративные Дума 
и Совет Федерации. Несомненно одно: 
и в том, и в другом случае буржуазная 
власть лишь укоренится ещё больше.

И это подтверждается реанимирова-
нием в большой политике в чине заме-
стителя руководителя администрации 
президента г-на Кириенко. Человека, 
напрямую причастного к  дефолту 1998 
года, который вполне мог закончиться 
развалом страны. За внутреннюю поли-
тику случайные люди не отвечают. Зна-
чит, кому-то выгодно, чтобы сейчас эту 
работу выполнял именно С. Кириенко.

Поэтому КПРФ и пошла на подго-
товку референдума с формулировкой 
(отбросим условности в названии) о 
недоверии власти. И не исключено, что 
власть в ответ на это устроит свой ре-
ферендум по защите незыблемых основ 
капиталистического строя с обнов-
лёнными институтами власти и новым 
административно-территориальным 
делением страны. Для дальнейшего раз-
рушения нужна полная децентрализация 
органов управления за счет укрупнения 
территорий, что подразумевает полное 
переформатирование политической 
системы. С этой целью регионы опу-
тывают неподъемным госдолгом и 
кредитами, вгоняя в депрессионные 
ямы. Путинский «Народный фронт» уже 
засиделся в кустах, устал бегать с ли-
нейкой и мерить глубину ям,  рыскать по 
магазинам в поисках тухлых яиц, так что 
замена «Единой России», окончательно 
себя дискредитировавшей поддержкой 
антинародного закона о повышении 
пенсионного возраста, обеспечена. А 
пока ещё «Единая Россия» к месту и не к 
месту восхваляет существующий строй, 
лидера и выполняет любые руководящие 
указания.

Мы многое видели в жизни. Помним, 
как переродившиеся верхи восхваляли 
Сталина, а затем предали его. Потом 
они умилялись Хрущёвым, а затем опле-
вали его так же, как он оплевал Сталина. 
Помним, как Горбачёв клеймил за за-
стой Брежнева да сам стал иудушкой, 
предавшим партию и страну. Помним, 
как «жаждущие перемен» лица бегали 
по Тамбову в поддержку «боровшегося 
с партийными привилегиями» Ельцина, 
которого сегодня не клянёт только ле-
нивый. Наступит время, когда восхва-
ляющие ныне Путина также откажутся от 
него, переметнутся в другой лагерь. 

Впереди большие события. 
КПРФ призывает к открытому диалогу, 

но и его уже не позволяют. Однако за-
претами нынешний политический кризис 
не решить, ситуация пошла вразнос. 
Запреты только усилят хаос. Не исклю-
чаю, что это тоже часть определённого 
плана.

Несмотря на все запреты, призываю 
тамбовчан прийти на акцию протеста 
против антинародных законов прави-
тельства, которая состоится в г. Тамбове 
28 июля. Все на митинг вместе с КПРФ! 
Тамбов должен стать красным! Дело 
Горбачёва и К° должно умереть!

Нынешние события разворачиваются 
на фоне выборов в представительные 
органы власти Тамбовской области. Эта 
кампания должна пройти под лозунгом 
«Ни одного голоса кандидатам от «Еди-
ной России» и её сателлитам в лице 
буржуазных партий».

Убеждён, что тамбовчане не подведут 
и наша область решительно поведёт 
борьбу за социалистические преоб-
разования.

а. ЖИДкоВ, 
первый секретарь 

Тамбовского ОК КПРФ
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НаСЕЛЕНИЕ РайоНа 
СокРатИЛоСь 

БоЛЕЕ чЕМ На 40%

Как ни крути, но основной потенци-
ал – это профессиональные кадры, 
работающие на полях, в медицинских 
учреждениях, на предприятиях, вос-
питывающие молодое поколение в 
школах и детсадах. Количество жителей 
трудоспособного возраста составляет 
14 тыс. человек, или 50,2% от общей 
численности. За десять лет население 
данной категории сократилось на треть, 
на 5 тысяч. Одновременно немалая 
часть жителей района уже давно нахо-
дится на заработках, преимущественно 
в Москве. Среднемесячная заработная 
плата, по информации местной адми-
нистрации, составляет 20 тыс. руб. В 
сельском хозяйстве, ключевой отрасли 
экономики района, занято меньше 3 тыс. 
работников.

Демографическая ситуация характери-
зуется низкой рождаемостью и высокой 
смертностью. За 2017 год естественная 
убыль составила 445 человек (родилось 
137 человек, а умерло 582 человека). По 
сравнению с 1989 г. население района 
сократилось более чем на 40%, с 48 тыс. 
до 28 тыс. человек. В некоторых насе-
лённых пунктах официальная статистика 
фиксирует нулевое количество жителей. 
К примеру, в Верхнеярославском сель-
совете в деревне Головкино и посёлке 
Садкино нет людей, а в Балабаевке, 
Александровке, Новоситовке, Ново-
ямском, 1-м Польном Воронеже, 2-м 
Польном Воронеже, Ситовке, Стрелки, 
по статистике, проживает от 2 до 27 
человек. 

Средняя продолжительность жизни 
населения Сосновского района 73 года, 
мужского населения – 67 лет, женского 
– 79. («Отличные» показатели. А мы всё 
жалуемся, мол, до нового пенсионного 
возраста не доживём. Ан нет, мужики 
смогут погулять на заслуженном отдыхе 
аж два года, а женщины более 10 лет, 
если, конечно, доживут).

РоСт ПРЕСтуПЛЕНИй 
оБщЕуГоЛоВНой 

НаПРаВЛЕННоСтИ – 34,7%

Ухудшение социально-экономической 
ситуации отражается на криминогенной 
обстановке. В районе отмечается рост 
преступности, если  в 2016 году было 
возбуждено 115 уголовных дел, то в 
прошлом – уже 225. Объём преступле-
ний общеуголовной направленности 
увеличился на 34,7%. На 28% выросло 
количество выявленных преступлений в 
сфере незаконного оборота наркотиков, 
на 53,1% – количество преступлений, 
совершённых в состоянии алкогольного 
опьянения. 

По данным Роспотребнадзора, Со-
сновский район входит в число муни-
ципальных образований с наиболее 
неблагополучной ситуацией по заболе-
ваемости населения наркоманией, здесь 
выше областного уровень и распростра-
нение токсикомании среди населения. В 
возрастной структуре заболеваемости 

алкоголизмом преобладает население 
трудоспособного возраста, граждане от 
20 до 59 лет. 

Пагубные привычки имеют широкий 
спектр причин, в том числе социально-
го характера: расслоение общества по 
имущественному признаку, проблемы 
с трудоустройством. Как следствие, 
чувство социальной незащищённости, 
несправедливости, невозможности вы-
рваться из замкнутого круга нищеты, 
отсутствие условий цивилизованного и 
доступного досуга для широких слоёв 
населения. Вот и ищут люди отдушину 
на дне стакана. 

ПРЕВРатИМ РоДИНу 
В цВЕтущИй СаД

В советские годы в районе жило очень 
много молодёжи, в сельский клуб было 
не пробиться, рассказывают сторожи-
лы. И это закономерно. В районе была 
работа, успешно функционировали 
сельскохозяйственные предприятия, 
развивалась промышленность, чего не 
скажешь про реалии современной ка-
питалистической России.

После войны советские граждане во-
площали в жизнь лозунг «Превратим 
Родину в цветущий сад». В Сосновском 
районе в середине 1950-х годов из 15 
действующих артелей 12 стали мил-
лионерами. В 60-х годах на территории 
района действовало 6 советских хозяйств 
и 24 колхоза. Бурно развивались такие 
направления, как выращивание крупного 
рогатого скота, свиноводство, овцевод-
ство, коневодство. В совхозе «Верхнея-
рославский» занимались и рыборазве-
дением, имелся свой рыбопитомник. 
Наряду с производством действовала 
переработка, в совхозе был свой винный 
завод, выпускали плодово-ягодное вино. 
Строились квартиры для сотрудников 
хозяйства.

От легендарного спиртового завода 
«Сосновский», который ещё несколько 
лет назад был последним бастионом 
промышленного производства, сегодня 
практически ничего не осталось, основ-
ные постройки ветшают, оборудование 
разграблено.

В июле 1973 года в Сосновке вступил 
в строй маслосырзавод, рассчитанный 
на переработку 50 тонн молока в сутки. 
Предприятие производило за смену 
2,8 тонны сыра, 4,2 тонны сливочного 
масла, 0,3 тонны молочного сахара и 

другую продукцию. Работало импорт-
ное оборудование, основные процессы 
были автоматизированы. Молокохрани-
лище вмещало 120 тонн молока. Даже 
в лихие 90-е годы был построен цех по 
производству растительного масла и 
заменителя цельного молока. В «ста-
бильные» же путинские годы производ-
ство свёрнуто. Для сравнения: сегодня 
на территории района функционирует 
ПСПК «Молпродукт «Сосновский», зани-
мающийся закупкой молока у населения 
и производством молочной продукции. 
За 2017 год закуплено лишь 208,4 тонны 
молока, в советское время этого хвати-
ло бы лишь на несколько дней работы 
маслосырзавода. 

Сосновский мясокомбинат, основан-
ный в 1935 году, после наступления 
1990-х с каждым годом вырабатывал 
всё меньше и меньше продукции, и в 
2000-е предприятие ликвидировали. 
Незавидная участь постигла и Со-
сновскую птицефабрику. В своё время 
работали мебельная фабрика, районное 
отделение сельхозтехники, Голдымское 

торфопредприятие и многие другие 
учреждения. 

Сосновская ПМК-2, основанная в 1966 
году, за время своей работы построила 
сотни объектов: жилые дома, школы, 
детские сады, производственные соору-
жения и объекты сельхозназначения. 
Сегодня ООО «Сосновская ПМК-2» пере-
живает сложные времена. Её бессмен-
ный руководитель Владимир Богомолов 
покончил с собой, суд наложил штраф в 
размере 20 млн. рублей на предприятие 
за коррупционное правонарушение (в 
обмен на общее покровительство компа-
ния построила жилой дом для бывшего 
руководителя регионального управления 
ФНС Любови Круговой, которую недавно 
осудили). 

Среди актуальных проблем в сель-
ском хозяйстве можно выделить сле-
дующие: низкий уровень оплаты труда, 
сокращение применения минеральных 
и органических удобрений, отсутствие 
современной развитой сети хранения 
сельскохозяйственной продукции и 
другие. 

Сегодня вместо колхозов и совхозов 
работают частные сельхозпредприя-
тия. Ключевыми из них являются ООО 
«Агрофирма «Жупиков» (земельный 
банк достигает 40 тыс. га сельхозуго-
дий), ООО «Агро Виста Тамбов», ООО 
«Агротехнологии» и ряд других. На полях 
работает современная техника, строятся 
инвестиционные объекты, порой пред-
приятия занимаются благотворительно-
стью. Конечно, земля, общее достояние, 
должна работать, но не для обогащения 
новоявленных латифундистов, а на благо 
людей, на развитие территорий, соз-
дание комфортных условия для жизни 
человека на селе. Советский опыт до-
казал, что это возможно. 

СоцИаЛьНая СФЕРа 

В годы Российской империи меди-
цинский персонал Сосновской земской 
больницы состоял из трёх человек. 
После становления советской власти и 
с началом организации коллективных 
хозяйств стали открываться родильные 
дома, а впоследствии на их базе – 
ФАПы. Именно за счёт средств колхозов, 
совхозов и частично бюджетных средств 
возводились эти и  другие социальные 
учреждения. Много ли сейчас агрохол-
динги и фермеры построили больниц, 
школ, детских садов? Ответ у них один: 

мы платим налоги, и всё на этом (хотя 
некоторые производители, и это не 
секрет, стремятся уйти от полноценной 
уплаты всех налоговых обязательств). 

В январе 1978 г. в районном центре 
была открыта поликлиника почти на 
700 посещений в день. В ней насчи-
тывалось 75 кабинетов, медицинская 
помощь оказывалась по 18 врачебным 
специальностям, количество койко-мест 
увеличилось  со 100 до 285. В совет-
ское же время были построены здания 
Советской, В.-Ярославской, Отъясской 
участковых больниц, Атманоугловская и 
Нижнегрязновская врачебные амбулато-
рии, 20 зданий ФАПов. 

В 2017 г. терапевтический стационар 
ЦРБ переведён в акушерский корпус. В 
связи с сокращением объёмов работы 
сократились и койки стационара, со 
145 до 123. Укомплектованность вра-
чебными кадрами составляет 73,7%, 
из них 52,3% – медработники пенси-
онного возраста. Несколько лет назад 
закрыли местный роддом, а больных с 
сердечно-сосудистыми заболеваниями 

отправляют в Моршанск. Оптимизация 
учреждений здравоохранения приводит 
к снижению качества оказания меди-
цинской помощи, это явление пытаются 
компенсировать деятельностью соци-
ального автопоезда «Забота». В 2017 г. 
бригада медиков выезжала в район два 
раза, обследовано 639 человек, а всего 
в районе проживает 28 тыс. человек. 
Считайте сами, за 40 лет дообследуют и 
остальных сельчан, главное, дожить.

Система образования представлена 29 
общеобразовательными учреждениями. 
В период с 2012 по 2016 год сеть умень-
шилась на 5 школ, которые были лик-
видированы. Организуется подвоз 441 
обучающихся из 35 населённых пунктов 
района. В 2016 году закрыли Отъясскую 
школу-интернат для обучающихся с 
ограниченными возможностями, присое-
динив её к Горельской школе-интернату 
(Тамбовский район), хотя совсем недав-
но были введены в эксплуатацию новые 
корпуса учреждения. 

«к СтаРушкЕ С тРоМБоМ 
СкоРая так И НЕ ПРоЕхаЛа» 

Ужасающее состояние муниципальных 
дорог не выдерживает никакой критики. 
По информации администрации района, 
протяжённость автомобильных дорог, не 
отвечающих нормативным требованиям, 
в 2017 году составила 28,7%, но реальная 
картина куда более плачевная. Достаточ-
но проехать по сёлам Отъяссы, Дегтянка, 
Дельная Дубрава, Вторые Левые Ламки 
да и по районному центру, чтобы воочию 
убедиться, как обстоят дела с дорогами. 

«Колеи по пояс, а зимой хоть на вер-
толёте добирайся. А ведь по этой улице 
проходит дорога на сельское кладбище. 
Вот зимой сельсовет и чистит дорогу, 
только если кто умрёт, чтобы проехать 
на погост. Смешно это или грустно – 
кому как. А прошлой зимой к одной 
старушке с тромбом в лёгком скорая 
так и не проехала», – рассказывает 
Антонина Ротманова из пос. Красный 
хутор в своём обращении на сайт главы 
администрации Тамбовской области.

Отдельные поселения Сосновского 
района вообще оказываются отре-
занными от «большой земли», когда 
разрушаются плотины или мостовые 
сооружения. «Обращаются к Вам (к 
главе администрации Сосновского 
района - прим. ред.) в очередной 
раз жители пос. Русский, которые на 
протяжении уже 1 месяца отрезаны от 
жизни, а именно: находимся без про-
дуктов, без медикаментов, без уличного 
освещения, без скорой помощи и т.д., 
так как у нас нет дороги и моста через 
реку Цна. Мост есть, но он находится в 
аварийном состоянии». Жителям на крик 
души в администрации района ответили 
следующее: «Дорожная деятельность 
относится к вопросам местного значе-
ния поселения, т.е. Отъясского сельсо-
вета. Рекомендовано администрации 
Отъясского сельсовета привести дорогу 
в нормативное состояние, проходящую 
через лесные посёлки». 

В многочисленный список проблем 
муниципального образования можно 
также включить перебои с водоснаб-
жением, отсутствие элементарного 
благоустройства и тотальную безысход-
ность. Чем сегодня славится Сосновский 
район, так это проведением ежегодных 
традиционных русских игр «Атмановские 
кулачки». В конце лета на пару дней в 
село Атманов Угол приезжают любители 
русских забав со всей страны. 

Закончить свою статью хочу слова-
ми главы администрации Сосновского 
района Александра Дьяконова из отчёта 
администрации района о проделанной 
работе за 2017 год: «Только вместе, 
только в единстве целей, решений и 
действий, в солидарности с курсом Пре-
зидента России, в команде губернатора 
Тамбовской области мы и в дальнейшем 
будет двигаться только вперёд». 

Деградацию и тотальное вымирание 
чиновники называют «движением впе-
рёд», по правде говоря, подобная не-
лицеприятная картина складывается на 
всей территории Тамбовской области. 9 
сентября жителям Тамбовской области 
предстоит в очередной раз участвовать в 
выборах, а сосновцам избрать депутата 
Тамбовской областной Думы. Поэтому 
нужна ли нам такая команда управлен-
цев, а главное, порочная капиталисти-
ческая система? Ответ на этот вопрос 
должны дать вы. 

Сосновский район: цифры и факты

 с моменТа образоВания сосноВско-
го района ТамбоВской обласТи В 1928 
году В муниципальном образоВании 
произошли серьёзные изменения. 
соВеТское Время для района сТало 
периодом разВиТия, а последние Трид-
цаТь леТ В рамках капиТалисТической 
россии перемены носяТ оТнюдь не по-
ложиТельный харакТер. район распо-
лагаеТ богаТыми природно-сырьеВыми 
ресурсами, большим земельным 
Фондом, уникальными ТурисТическо-
рекреационными зонами, но жизнь 
сельских ТруженикоВ каТиТся по на-
клонной. оТ ТоТального Вымирания и 
обнищания осноВной часТи населения 
не спасаюТ ни «аТманоВские кулачки», 
ни инВесТоры с длинным рублём. 

Бывший спиртзавод

Секретарь Тамбовского ОК КПРФ 
А. Александров:
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«ЕСЛИ тоВаР хоРош, 
ЕГо ПЕРЕСтаЮт ВыПуСкать»

Почему часто вещь ломается, как 
только за неё погашен кредит? Почему 
однажды принтер перестаёт печатать, 
а у iPod садится аккумулятор? Почему 
в одном из пожарных депо США лам-
почка горела более 100 лет и пережила 
две современные видеокамеры на-
блюдения? Почему раньше с помощью 
нейлоновых колгот можно было брать 
на буксир автомобиль, а сейчас они 
рвутся после нескольких носок?

В одном очень интересном фильме-
можно увидеть, как некая организован-
ная сила контролирует в глобальном 
масштабе производство всех товаров 
широкого потребления. От лампочек до 
автомобилей – все эти товары у них под 
контролем, независимо от производи-
теля, страны, конкуренции, свободного 
рынка и политической окраски.

Наша роль в этом обществе состоит 
в том, чтобы покупать в кредит ненуж-
ные нам товары. В нашем обществе 
доминирует так называемая экономика 
роста, суть которой состоит не в росте 
с целью удовлетворения запросов 
потребителей, а роста ради роста. 
Если потребители не будут покупать, 
экономика не будет расти. Заплани-
рованное устаревание базируется на 
желании потребителя приобрести чуть 
более новый товар, чуть ранее, чем это 
необходимо. Вот основные постулаты 
экономики так называемого заплани-
рованного устаревания.

В 1972 году сотрудники одного из 
пожарных депо в штате Калифорния 
обнаружили, что одна из лампочек в 
их депо очень необычная. Она непре-
рывно горит с 1901 года. Забавно, 
что лампочка пережила две новейшие 
камеры видеонаблюдения. В 2001-м, 
когда лампочка отметила свой 100-
летний юбилей, местных жителей на 
празднование весёлого дня рождения 
в американском стиле собралось под 
тысячу! Она была изобретена в штате 
Огайо в 1895 году весьма интересны-
ми людьми, вложившими средства в 
эту компанию. Адольф Шайе (Adolphe 
A. Chaillet) изобрёл долговечную нить 
накаливания. Никто не знает секрет 
долговечности, он унёс его с собой в 
могилу.

Но формула долговечности нити 
накаливания Адольфа Шайе – это не 
единственная загадка в истории элек-
тролампы. Гораздо более интересный 
вопрос, как скромная лампочка стала 
первой жертвой запланированного 
устаревания. В Рождество 1924 года 
произошло одно весьма знамена-
тельное событие. Несколько мужчин в 
строгих костюмах скрытно собрались в 
Женеве с целью разработки секретного 
плана. Они создали первый всемирный 
картель. Его целью было установление 
контроля над производством электро-
ламп и раздел мирового рынка. Этот 
картель назывался «Феб». Он объеди-
нил ведущих производителей Европы, 
США и даже далёких колоний в Азии и 
Африке. А целью стал обмен патента-
ми, контроль производства и прежде 
всего – контроль потребительского 
рынка.

Компаниям было выгодно, чтобы их 
лампы покупали регулярно, и эконо-
мически нецелесообразно произво-
дить долговечные лампы. Изначально 
производители стремились увеличить 
долговечность своих ламп. 21 октября 
1871 года после серии опытов были 
созданы малогабаритные относительно 
долговечные лампы с прочной нитью 
накаливания. Первая коммерческая 
электролампа Томаса Эдисона появи-
лась в продаже в 1881 году. Срок её 
службы достигал 1,5 тысячи часов. В 
1924 году, после основания картеля 
«Феб», производители с гордостью от-
мечали, что им удалось довести срок 
службы ламп до 2,5 тысячи часов. И 
тогда члены «Феба» решили: нужно 
сократить срок службы ламп до 1000 
часов. В 1925 году был создан так на-
зываемый «Комитет 1000 часов».

80 лет спустя берлинский историк 
обнаружил доказательства деятель-
ности комитета, скрытые в документах 

фирм-основателей картеля. Например, 
голландской Philips, немецкой Osram 
и Французской ламповой компании. В 
документах картеля можно прочитать: 
«Запрещается гарантировать, рекла-
мировать и предлагать лампы, срок 
службы которых превышает тысячу ча-
сов». 1000 часов – определение срока 
службы электролампы.

Под давлением картеля производите-
ли начали проводить опыты и работать 
над созданием менее долговечной лам-
пы, которая служила бы не более 1000 
часов. Производство ламп велось под 
строгим контролем, чтобы проследить 
за соблюдением требований картеля. 
Был создан целый бюрократический 
аппарат для слежения за компаниями. 
Если их ежемесячные отчёты не со-
ответствовали нормативам, то с них 
взимались штрафы. Эти меры привели 
к неуклонному снижению срока службы 
ламп. В течение двух лет он сократился 
с 2,5 до 1,5 тысячи часов. К сороковым 
годам картель достиг своей цели: срок 
службы ламп сократился с 2500 до 
1000 часов.

Можно понять эти меры в 30-х годах, 
ведь тогда мало кого заботили вопросы 
экологии. Тогда ещё мало кто пони-
мал, что природные ресурсы планеты 
далеко не безграничны. Так, по иронии 
судьбы лампа накаливания, которая 
всегда воспринималась как символ 
технических инноваций, стала пробным 
камнем системы запланированного 
устаревания.

В последующие десятилетия изо-
бретатели запатентовали тысячи видов 
новых ламп, срок службы некоторых 
доходил даже до 100 тысяч часов! Но ни 
одна из них не поступила в продажу.

«Феб» никогда не существовал офи-
циально, хотя и не слишком скрывал 
свою деятельность. Его методом 
маскировки была постоянная смена 
названия. Вначале он именовал себя 
«Всемирным электронным картелем», 
а затем вновь и вновь менял название. 
Кстати, это учреждение существует до 
сих пор!

Запланированное устаревание воз-
никло одновременно с массовым про-
изводством и обществом потребле-
ния. Стремление производить менее 
долговечные товары зародилось в 
эпоху промышленной революции, когда 
машинное производство резко снизило 
себестоимость товаров, что само по 
себе было благом для потребителей. 
Но потребители не поспевали за темпа-
ми производства, они были гигантски-
ми. Уже в 1928 году влиятельный ре-
кламный журнал предупреждал: товар, 
которому нет износа, – это трагедия 
для бизнеса. Массовое производство 
повысило доступность многих товаров. 
Цены снижались. Люди стали покупать 
не по необходимости, а ради развле-
чения. Экономика процветала.

И вот… крах фондового рынка, на-
чинается паника. В 1929 году фор-
мирование общества потребления 
приостановилось, поскольку биржевая 
паника ввергла США в экономическую 
рецессию. Безработица достигла 
чудовищных масштабов. В 1933 году 
четверть трудоспособных американцев 
лишилась работы. Очереди уже стояли 
не в магазинах, а на биржах труда.

В Нью-Йорке родилась революци-
онная идея оживления экономики. 
Бернард Лондон, крупный торговец 
недвижимостью, предложил обуздать 
депрессию путём введения обязатель-
ного запланированного устаревания. 
Тогда эта концепция впервые была 
высказана в письменном виде. Бер-
нард Лондон предложил установить 
для каждого товара срок годности, по 
истечении которого будет запрещено 
пользоваться товаром, и владельцам 
следует его сдать для последующего 
уничтожения.

Он пытался достичь равновесия меж-
ду капиталом и рабочей силой, создать 
постоянный спрос для новых товаров, 
постоянный спрос на рабочую силу и 
постоянную прибыль капиталистам. Б. 
Лондон считал, что принудительное 
запланированное устаревание това-

ров даст толчок промышленности и 
потребительскому рынку и обеспечит 
всех работой.

Запланированное устаревание – это 
желание потребителя приобрести но-
вый более современный товар чуть ра-
нее, чем ему это необходимо. Свобода 
и счастье, достигаемые безудержным 
потреблением, стали образцом жизни 
Америки 50-х годов и основополагаю-
щими столпами нынешнего общества 
потребления. Без запланированного 
устаревания не было бы ни огромных 
гипермаркетов, ни товаров, ни инду-
стрии, ни дизайнеров, ни архитекторов, 
ни продавцов. Не было бы уборщиков 
и охранников, все остались бы без 
работы.

Как часто вы меняете свой мобиль-
ный телефон? Раз в полтора года, раз 
в год? В наши дни запланированное 
устаревание стало обязательным 
пунктом в учебных программах школ 
дизайна и инженерии. Начиная с 1950-х 
запланированное устаревание стало 
основой стремительного экономиче-
ского роста западных стран.

В нашем обществе доминирует эко-
номика роста, направленная не на удо-
влетворение запросов потребителей, 
а на рост ради роста, на постоянный 
рост, приводящий к безграничному 
росту производства. А чтобы оправдать 
объёмы роста производства, надо уве-
личить объём потребления. Для этой 
системы необходим искусственный 
спрос, создаваемый тремя путями: 
рекламой, запланированным устарева-
нием и кредитом. Общество потребле-
ния напоминает гоночную машину без 
водителя, которая мчится на бешеной 
скорости. И скоро то ли врежется в 
стену, то ли свалится в пропасть.

что ИСПытыВаЮт ИНЖЕНЕРы, 
НаМЕРЕННо СокРащая 

ДоЛГоВЕчНоСть ИЗДЕЛИй?

В 40-х годах химический гигант 
«DuPont» сообщил о революционном 
открытии – синтетической ткани ней-
лон. Женщины несказанно радовались 
прочным долговечным чулкам. Но их 
радость была короткой. Когда был 
разработан нейлон, из него изготовили 
чулки, и сотрудникам отдела нейлона 
предложили взять их домой и подарить 
жёнам, подругам. Химики «DuPont» 
были настолько горды своим изобре-
тением, что даже мужчины хвастали 
прочностью нейлоновых чулок, исполь-
зуя их для буксировки автомобилей. 
Беда заключалась в том, что они были 
слишком долговечными. Женщины 
радовались, что на чулках долго не 
появлялись стрелки, но, к сожалению, 
это означало, что объёмы продаж чулок 
будут очень невелики.

«DuPont» дала своим сотрудникам 
новое указание: вновь встать за куль-
маны и разработать менее прочные 
волокна, чтобы чулки стали менее 
долговечными. Талантливые химики, 
которым удалось создать прочные 
чулки, теперь, подчиняясь духу эпохи, 
делали их менее прочными и долго-
вечными. Вечное волокно исчезло с 
завода.

В это же время по другую сторону, 
в странах социалистического лагеря 
экономика прекрасно обходилась без 
запланированного устаревания. Ком-
мунистическая экономика основана 
не на свободном рынке, а на государ-
ственном планировании. При такой 
системе запланированное устарева-
ние теряло смысл. Например, в ГДР, 
европейской стране с эффективной 
плановой экономикой, официальный 
стандарт срока службы стиральных 
машин и холодильников равнялся 25 
годам.

В 1981 году в Восточном Берлине 
выпустили особо долговечную лампу. 
Её стали предлагать зарубежным по-
купателям в западных странах. Когда 
производители электроламп из Вос-
точной Германии представили свой 
товар на Ганноверской ярмарке 1981 
года, коллеги из ФРГ сказали им: «Вы 
останетесь без работы». А инженеры 

из ГДР им ответили: «Нет, наоборот. 
Мы добились экономии энергии и 
вольфрама. Теперь нам работа га-
рантирована!» Западные покупатели 
отвергли эту лампу. В 1989 году пала 
Берлинская стена. Завод был закрыт, 
и производство долговечных ламп 
прекращено. Сейчас их можно увидеть 
лишь на выставках и в музеях. Через 20 
лет после падения Берлинской стены 
культура безудержного потребления 
охватила и Восточную Германию. Но 
с одной разницей. В эпоху Интернета 
потребители поднялись на борьбу с 
запланированным устареванием.

Запланированное устаревание соз-
даёт огромный поток отходов, которые 
отправляют в страны третьего мира. 
Например, в Гану. Вот уже девять лет, 
как в Гану один за другим приплывают 
корабли, гружённые контейнерами с 
отходами электроники. Это устаревшие 
компьютеры и телевизоры, которые 
в развитых странах уже никому не 
нужны.

Международный закон запрещает 
вывоз электронных отходов. Однако 
торговцы применяют нехитрый при-
ём: они классифицируют эти отходы 
как подержанные товары. Свыше 80% 
таких товаров, прибывающих в Гану, 
не подлежит ремонту, и содержимое 
прибывших контейнеров отправляется 
прямиком на свалку. В бедных странах 
чинят все поломанные товары, идея 
выбрасывать товар лишь потому, что 
он сломался, кажется им безумной и 
возмутительной. В Индии есть такое 
слово «джугад», означающее традицию 
чинить поломанные вещи, каким бы 
сложным ни был их ремонт.

С запланированным устареванием 
можно бороться и путём пересмотра 
принципов разработки и производства 
потребительских товаров. Охрана окру-
жающей среды всегда подразумевает 
экономию, сокращение производства, 
отходов и ущерба, наносимого приро-
де. Но посмотрите на весеннюю при-
роду, на цветущую вишню: она ничего 
не экономит и не сокращает. Природа 
– величайший производитель, но увяд-
шие лепестки, листья и всё остальное, 
ставшее ненужным, – это не отходы, 
они питают другие организмы. Это 
замкнутый цикл. Природа производит 
не отходы, а питательные вещества.

Промышленность может воссоздать 
этот безупречный природный цикл. 
Если недолговечный товар создан из 
вредных веществ, он лишь усугубляет 
проблему отходов, а если он создан 
из питательных веществ, то будет при-
носить пользу, даже отслужив свой 
срок. 

Но и этого мало, есть моральный 
аспект. Так, сократив производство и 
потребление, мы обнаружим, что есть 
и иные формы богатства, которые не 
требуют поглощения природных ресур-
сов. Например, друзья и знания.

Наша самооценка и самоуважение 
стали всё больше опираться на об-
ладание материальными благами, 
поскольку рухнули прежние ценно-
сти, определявшие степень нашего 
благополучия. Например, уважение 
окружающих, единение с природой и 
прочие духовные ценности, вытеснен-
ные потребительством. Если счастье 
определяется лишь уровнем потре-
бления, то мы должны быть абсолютно 
счастливы, поскольку потребляем в 26 
раз больше, чем во времена Маркса. 
Но все опросы показывают, что мы не 
стали в 26 раз счастливее. Вот в чём 
загвоздка.

а. НоВак

Тайна запланированного

уСТарЕваНИя
Когда разумность вытесня-

ется алчностью, возникают 
безумные идеи, иногда оказы-
вающие влияние даже на со-
циум. Когда-то некие хитрецы 
решили производить менее 
качественные товары, чтобы 
они быстрее ломались и за-
менялись новыми...
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По аналогии с украинским 
сценарием в Казахстане на-
бирает обороты информаци-
онная кампания по признанию 
«голодомора» в этой бывшей 
советской республике, якобы 
организованного кровожадными 
«еврейскими и русскими» боль-
шевиками в отношении бедных 
казахов. Происходит это не без 
ведома прозападно настроенных 
национальных «элит». Идеологи 
новой антирусской кампании 
ездят в США за политическим 
благословением и поддержкой 
в этом грязном вопросе.

Вот что пишет об итогах недав-
него визита в Вашингтон деятель 
объединения «Новый Казахстан» Ра-
сул Жумалы: «В Конгрессе США мы 
встретились с представителями ап-
парата конгрессмена Энди Харриса, 
который выступил одним из четырёх 
инициаторов законопроекта «О при-
знании украинского «голодомора» в 
США». С нами поделились стратегией 
того, как можно и наш Казахстанский 
Ашаршылык («голодомор») поднять 
на мировой уровень. Это история 
господа! Впервые в стенах законода-
тельного органа США поднимается 
вопрос Ашаршылыка! И не только в 
Конгрессе, а также и в Госдепе, Се-
нате, Хельсинкской комиссии, ЮСАИ-
Де, Атлантическом Совете, Центре 
стратегических и международных ис-
следований. Всем этим организациям 
был вручён меморандум о признании 
геноцида, выпущенный форумом в 
мае этого года».

Что же, ждать и в Казахстане таких  
акций нацистов и националистов, как 
и на Украине? Благо власти уже от-
крыли в стране памятник организатору 
и идейному вдохновителю Туркестан-
ского легиона СС Мустафе Шокаю 
(Чокаю) и переименовали в его честь 
улицы и библиотеки. Есть национали-
стам на кого равняться и устраивать 
возле него факельные шествия.

Для народов Казахстана это озна-
чает в скором времени ужесточение 
диктатуры капитала, которая уже 
приобретет ярко выраженный нацист-
ский характер. Для России признание 
мировой общественностью различных 
«геноцидов», рукотворных «голодо-
моров» и прочих ужасов, якобы орга-
низованных большевиками, означает 
серьёзные подвижки в сторону при-
равнивания коммунизма к фашизму, 
о чём уже давно мечтают западные 
«коллеги», и соответственно возмож-
ности истребовать с нашей страны 
контрибуции. 

Кроме того, руками казахских на-
ционалистов местная «элита» всеми 
силами демонстрирует Западу: «Мы 
не с Москвой». 

С начала и в середине 90-х годов 
в Казахстане прошла первая массо-
вая приватизация, и в страну зашли 
крупнейшие западные и американские 
корпорации. То, что сейчас прорыва-
ется наружу в виде предоставления 
портов на Каспии американским во-
енным, воздержание от голосования 
за резолюцию по Сирии в СБ ООН, 
лишь внешние проявления и результат 
уже многолетней политики и активного 
сотрудничества руководства Казах-
стана и США. Вашингтон также вос-
принимает эту страну как территорию 
пролегания транспортных маршрутов 
в Афганистан и в качестве плацдармов 
влияния на соседние страны и про-
движения своих интересов. 

Кому нужен 
«голодомор» 
по-казахски?

Горячей воды нет,
а деньги плати

Жителям каждый раз приходится 
сливать воду десятки минут, чтобы по-
лучить приемлемо тёплую, а в месяц 
это выливается в лишние кубы и сотни 
рублей. Проблема эта требует решения 
не отложенного во времени, а реаги-
рования здесь и сейчас. Для проверки 
температуры поставляемой горячей 
воды в более чем три сотни домов, не 
имеющих линию рециркуляции, была 
создана специальная комиссия. 

На заседании рабочей группы по 
мониторингу подачи ГВС жителям 
многоквартирных домов, не обеспе-
ченных линиями рециркуляции, царило 
полное непонимание между админи-
страцией города, энергопоставщиками 
и управляющими компаниями. Забегая 
вперёд, можно сказать, что решение 
вопроса отложили на некоторое время. 
Каждый из участников рабочей груп-
пы пытался скинуть ответственность 
с себя и переложить её на другого. 
«Мы здесь не при чём, что нам по-
ставили, то мы и отдали», – кричали 
одни. Другие кричали: «Мы поставляем 

по нормам, а дальше не наш вопрос». 
Звучали мнения, что собственники 
квартир, если хотят получать горячую 
воду, должны сами строить линии ре-
циркуляции.

Если посмотреть на данную ситуацию 
под другим углом зрения, то мы с вами 
получим следующее. Буржуа, узурпиро-
вав энергоресурсы, фактически народ-
ное имущество, теперь их используют, 
получая прибыль, а все затраты по со-
держанию сетей пытаются возложить 
на потребителя, принуждая последнего 
отдавать деньги за услуги, которые по 
факту имеются только на бумаге. Сети, 
естественно, требуют ремонта и мо-
дернизации,  и на это деньги в тарифах 
уже заложены. Куда же они делись, 
если сети не обслуживались должным 
образом? Ответ один: осели в карманах 
буржуа в виде сверхприбыли. 

Возникает вопрос: если по законам 
рынка, клиент всегда прав (в данном 
случае клиент – это мы с вами), то по-
чему он не получает и даже не может 
спросить качество услуги, за которую 
ему выставили счета? Пока владельцы 
сетей спорят, вода для потребителя 
становится горячей только в платёжках. 
Деньгосос работает на полную мощ-
ность, всё у буржуа получается. Но вот 
незадача: аппетиты всё время растут, 
денег хочется больше. И опять реше-
ние простое – есть же потребители. И 
опять буржуа лезет и в без того тощий 
карман, увеличивая тарифы на ГВС. И 
опять в домах, где нет линии рецирку-

ляции, жильцам приходиться сливать 
в канализацию холодную воду по цене 
горячей.

А сети что? А сети по-прежнему 
требуют обслуживания и ремонта. 
Нам с вами будут рассказывать про 
зашлакованность, потери температу-
ры при подаче ГВС и ещё много чего 
интересного, лишь бы снять с себя 
ответственность. Мы не видим заинте-
ресованности в поставке качественных 
услуг, а это профилактика сохранения 
энергии либо минимизация её потерь, 
ведь тогда труднее списать потери на 
зашлакованность и т.п. явления. 

И вот энергопоставщики вместо 
улучшения качества сетей идут другим 
путём – путём снижения норматива 
поставки воды на 10 градусов. Сейчас 
действует СанПиН 2.1.4.2496-09, со-
гласно которому температура ГВС не 
может быть ниже 60 градусов и выше 
75 градусов по Цельсию.

Как и всегда, КПРФ стоит на стороне 
трудового народа, и мы выступаем про-
тив повышения тарифов на энергоре-
сурсы, особенно в момент, когда дохо-
ды рядовых россиян снижаются. Хватит 
лезть в карман трудового народа! 

Но и народ не должен отрываться 
и отгораживаться от борьбы. Нужно 
объединяться вокруг КПРФ. Мы готовы 
взять на себя роль авангарда в борьбе 
против социального геноцида. Тот же, 
кто желает отсидеться на кухне, лишь 
сетуя на жизнь, рискует вовсе остаться 
без кухни.

Проблема с горячим водоснабжением в некоторых домах Там-
бова известна не понаслышке. Особенно эта тема актуальна для 
жильцов в момент увеличения тарифа за услугу без улучшения 
качества этой услуги. 

Когда наступило время формирования 
команды исполнителей для обещанного 
прогресса и прорыва, многим верилось, 
что президент откажется от управленцев, 
при которых экономика всё прочнее 
садилась на нефтяную и газовую трубу, 
а реальный сектор не развивался, при 
которых оптимизация разрушительным 
катком прошлась по образованию и 
здравоохранению, а доходы населения 
снижались.

Но надежды на изменение экономи-
ческого курса не оправдались. Команда 
управленцев осталась почти в том же 
составе, так что новым-то его назвать 
нельзя – оно по составу старое с не-
большими изменениями. Так чему же 
нам теперь удивляться?!

Президент доверил формирование 
правительства всё тому же Д. Медве-
деву, который 15 лет проводил либе-
ральный курс в экономике, и она так и 
осталась сырьевой. Он внедрял принцип 
«государство должно уйти из экономи-
ки», и государственная собственность 
разбазаривалась в хапужные руки соб-
ственников, которых партия «Единая 
Россия» именует эффективными. Но их 
«эффективность» заключается в скола-
чивании прибыли, которую они уводят 
за рубеж.

Сам премьер – ярый приверженец 
плоской шкалы налогов на прибыль (на 
олигархов и на нищих одинаковые 13%), 
хотя в большинстве стран существует 
прогрессивная система налогообложе-
ния: чем больше прибыль, тем больше 
налог (до 50% и более). При Медведеве 
количество нищих в стране достигло 
20 с лишним миллионов. Зарплата тру-
дящихся не индексировалась даже на 
величину инфляции. 

Назначение Медведева сильно разо-
чаровало часть наивных россиян. Даль-
ше больше.

Министром финансов назначен Си-
луанов, допустивший иностранцев с 

капиталом в основные отрасли экономи-
ки, вкладывавший нефтяные и газовые 
деньги в американские и европейские 
ценные бумаги, способствовавший вы-
возу олигархами капитала в оффшоры, 
повышавший налоги на трудящихся и 
вводивший новые на всё и вся, пошёл на 
повышение, стал первым заместителем 
премьера, сохранив за собой должность 
министра финансов.

Не поддаётся здравому смыслу вклю-
чение в правительство А. Гордеева. Он 
несколько лет возглавлял Министерство 
сельского хозяйства, но был отправлен 
в отставку и назначен губернатором 
Воронежской области, которая при нём 
экономическими успехами не блистала. 
С должности  губернатора А. Гордеев 
ушёл в отставку, и вот теперь вознесён 
в заместители премьера.

Вновь оказался востребованным за-
коренелый либерал А. Кудрин. Несколь-
ко лет он руководил Министерством 
финансов и гнал денежные средства в 
американские и европейские ценные 
бумаги, игнорируя реальный сектор 
экономики своей страны. Его на За-
паде похваливали и присвоили звание 
лучшего министра финансов (когда 
тебя хвалит противник, подумай, где ты 
сделал ошибки). Но А. Кудрин ошибок за 
собой не видел и упорно финансировал 
экономику зарубежных стран, в первую 
очередь США.

Этот человек проявил себя другом и 
защитником олигархов, отвергая опыт и 
практику многих стран по прогрессивно-
му налогу на прибыль, в то же время не 
скупясь на налоги для трудящихся. В по-
следние годы А. Кудрин, сдав министер-
ский пост, являлся главным советником 
президента по экономике. Он не сходил с 
телеэкрана, ратовал за повышение пен-
сионного возраста. Теперь ему предло-
жена должность председателя Счётной 
палаты. Станет ли он считать в пользу 
государства, не жалея олигархов?

Беда, когда на высокие посты при-
ходят люди непрофессиональные, 
нетворческие. Печальный опыт с ме-
бельщиком Сердюковым, которому 
был доверен пост министра обороны 
и который пять лет разваливал армию, 
ничему не научил.

Взлёт по восходящей в правительстве 
бывшего министра спорта В. Мутко на 
должность вице-премьера, ответствен-
ного за строительство, – это вообще 
сатира и юмор. Он на посту министра 
спорта допускал халатность, держал 
на должности руководителя антидо-
пинговой лаборатории махинатора 
Родченкова и позволил тому сбежать 
в США. Основываясь на показаниях 
Родченкова, во многом клеветнических, 
Международный олимпийский комитет 
лишил права нашу олимпийскую коман-
ду выступать на зимней Олимпиаде под 
своим флагом, а многих спортсменов и 
вовсе не допустили на Олимпиаду.

В новом правительстве стало больше 
вице-премьеров. Их 12 – явный пере-
бор. По своим обязанностям они будут 
дублировать профильных министров. 
Например, у вице-премьера Мутко 
есть министр по строительству, у вице-
премьера Гордеева, курирующего агро-
пром, в подчинении министр сельского 
хозяйства. 

Новых лиц в правительстве – людей, 
прославившихся в пределах страны 
своим профессионализмом, не уви-
дишь. А потому, всё как в известной 
басне И.А. Крылова про музыкантов. 
Соответственно и изменений, и кор-
ректировки либерального курса не 
предвидится. В ответе за всё останутся 
трудящиеся.

Уже объявлено «новой» властью, что 
повышение пенсионного возраста на-
мечено на следующий год. Взлетели 
цены на бензин, следом дорожает про-
езд на общественном транспорте. С 1 
июля подорожали газ и электроэнергия, 
тарифы на ЖКХ и, конечно, на продукты. 
Повышен НДС до 20% (законопроект 
принят в первом чтении). И это только 
начало.

Вот такие либеральные «новшества». 
Не ожидали? Странно...

Б. МаНаЕНкоВ, 
Мичуринский район

Антинародный курс остаётся неизменным
Во Время предВыборной кампании президенТ В сВоих ВысТуплениях даВал 

усТаноВку на прогресс по Всем напраВлениям экономики, на росТ доходоВ 
Трудящихся, улучшение социальной сФеры, образоВания, здраВоохранения, 
росТ продолжиТельносТи жизни и рождаемосТи. В сВоём послании Феде-
ральному собранию, В сВоей речи на инаугурации и В сВоих майских указах 
он намеТил прорыВ В экономике, росТ ВВп Выше среднемироВого, сосТаВ-
ляющего 3,5%.

Секретарь Октябрьского РК КПРФ 
С. Бучнев:
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Поздравляем 
с днём рождения!

№ 29, 19 июля 2018 года

Валерия Павловича аРИСтаРхо-
Ва (Котовское ГО КПРФ, с юбилеем), 
Юрия Николаевича ПоНоМаРЁВа 
(Первомайское РО КПРФ, с юбиле-
ем), Зою алексеевну акСЁНоВу 
(Моршанское РО КПРФ), Маргариту 
Ивановну кРИВоНоСоВу, Леонида 
Васильевича ДЕМкоВа (Жердевское 
РО КПРФ).

Желаем крепкого здоровья, удачи, 
процветания и достижения всех наме-
ченных целей, успехов в нашем общем 
деле борьбы за справедливость, со-
циализм, народовластие. Пусть на 
вашем жизненном пути никогда не 
возникают непреодолимые преграды. 
Пусть всегда и везде вам сопутствует 
удача, и каждый новый день приносит 
только положительные эмоции!
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По расчётам экспертов ООН, тре-
буется всего лишь порядка 32 мил-
лиардов долларов ежегодно, чтобы 
обеспечить сносное медицинское 
обслуживание и обучение в школах для 
тех, кто лишён этого на всей Земле. 
А теперь внимание. На рекламу алко-
голя, табака и косметики (даже не на 
производство этих товаров, а только 
лишь на их рекламу!) в год тратится в 
14 раз больше, порядка 435 миллиар-
дов долларов! 

***
Генеральный секретарь ООН Антониу 

Гуттериш в новогоднем послании 31 
декабря 2017 года объявил для плане-
ты Земля «красный» уровень тревоги 
и перечислил факторы опасности: 
многочисленные войны по всему миру, 
опасные климатические изменения, на-
растание ядерной угрозы и социальное 
неравенство на планете. Все эти фак-
торы – рукотворные свидетельства не-
разумного устройства нынешнего мира. 
Если человечество не успеет поумнеть 
до своего саморазрушения, то...

Альберт Эйнштейн с печальной 
насмешливостью предсказал: «Если 
человечество уничтожит себя, то Все-
ленная не проронит ни одной слезы». 
Было, мол, человечество на одной из 
планет бесконечной Вселенной и нет 
его. Только и всего. 

Умётский РК КПРФ и коммунисты 
посёлка Умёт с глубоким прискорби-
ем сообщают о том, что после про-
должительной болезни ушёл из жиз-
ни кандидат сельскохозяйственных 
наук, ветеран труда, ветеран партии 
таРаБРИН александр Егорович, и 
выражают искренние соболезнования 
родным и близким покойного.

Состоялось очередное партийное 
собрание в Мичуринском районном 
отделении КПРФ с повесткой дня:

1. О тактике политической борьбы в 
современных условиях.

2. О выдвижении кандидатов на пред-
стоящих выборах в местные Советы.

3. О подписке на партийную печать.
С докладом выступил член Бюро 

райкома Б.П. Манаенков. В прениях 
приняли активное участие Н. Бороди-
хина, Л. Семенцов, В. Бабурнич, И. 
кудрявцев.

В основу решения по главному во-
просу был положены рекомендации 
первого секретаря Тамбовского ОК 
КПРФ А.И. Жидкова, изложенные им 
на недавней встрече с коммунистами 
города Мичуринска и района.

Бюро 
Мичуринского Рк кПРФ

КоротКой строКой. . .

Практически во всех районах Там-
бовской области коммунистам от-
казывают в согласовании публичных 
мероприятий против повышения 
пенсионного возраста. Такое явление 
наблюдалось и раньше, а теперь это 
и вовсе стало вопиющим. В Тамбове, 
например,  организаторам от КПРФ 
отказали уже в шестой раз. Последний 
случай – не согласовали пикет в парке 
Победы на 17 июля. 

В качества отказа используются раз-
ные предлоги: то якобы акция будет 
мешать пешеходам, то площадка уже 
занята кем-то. В администрации Инжа-
винского поссовета пошли ещё даль-
ше. Вначале митинг разрешили, хотя 
по закону орган местного самоуправ-
ления лишь согласовывает проведение 
публичного мероприятия, а не запре-
щает или разрешает. А 13.07.2018 г. 
администрация поссовета, некоррек-
тно ссылаясь на Федеральный закон 
№ 54-ФЗ «О собраниях, митингах, 
демонстрациях, шествиях и пикети-
рованиях», уведомила коммунистов о 
том, что нужно проводить публичные 
мероприятия только в специально от-
ведённом месте. Секретарю райкома 
КПРФ В.В. Кирьякову отказали в про-
ведении ранее согласованной акции. 

Необоснованно отказывая в со-
гласовании публичного мероприятия, 
администрация Инжавинского поссо-
вета ущемляет конституционные права 
граждан. Граждане Российской Феде-
рации вправе собираться мирно, без 
оружия, проводить собрания, митинги 
и демонстрации, шествия и пикетиро-

вание, гласит ст. 31 Конституции РФ. И 
делать это можно не только в специаль-
ных отведённых местах, о чём говорит и 
федеральный закон о митингах … 

В целом заявка на митинг носит уве-
домительный характер, т. е. уведомил 
власти о своём намерении и всё, власти 
должны согласовать акцию, если не на-
рушены статьи закона. Отказом могут  
послужить лишь два обстоятельства: 
лицо, подавшее уведомление, не может 
быть организатором (не наш случай), и 
если место входит в перечень, где за-
прещены публичные акции (мы и сами 
эти места знаем прекрасно, они пере-
числены в законе). 

Но фишка в том, что без согласования 
акции организаторы тоже не имеют 
права её проводить. Вот этим и поль-
зуются власти – под разными предло-
гами избегают согласования. При этом 
упорно посылают организаторов туда, 
где и без всякого уведомления можно 
акции проводить. Только места эти 
для публичных мероприятий местными 
властями определены неподходящие, 
стоит заглянуть в федеральный закон 
и взглянуть на эти т.н. гайд-парки в 
реальности. Нет транспортной доступ-
ности, подходящей инфраструктуры, 
некуда подключить звукоусиливающую 
аппаратуру, да и просто площадки не 
соответствуют этому. Например, в 
Тамбове в центре гайд-парка разбиты 
красивые клумбы, за порчу которых в 
случае чего организаторам придётся 
нести ответственность. В малых горо-
дах и райцентрах Тамбовщины гайд-
парки и вовсе вынесены за километры 

от населённого пункта. И уж тем более 
эти места не позволяют достигать за-
явленных организаторами целей.  Но 
и там, как показал недавний тамбов-
ский митинг, всячески мешают про-
ведению: подогнали тяжёлую технику, 
перекрыли подходы к месту сбора, 
зачем-то обнесли всё ограждением. 
В общем, на деле вместо обещанной 
нам в 90-х гласности и демократии 
наблюдается полное нарушение прав 
граждан на высказывание мнения. А 
ведь сейчас вопрос стоит о судьбах 
целых поколений, у которых попросту 
отнимают годы жизни, лишая средств к 
существованию при полном отсутствии 
гарантий трудоустройства в 60-летнем 
возрасте.

Хотя о каком соблюдении законов 
я говорю, если в буржуазном обще-
стве закон – это красивая ширма, не 
имеющая отношения к реальной жиз-
ни. К тому же силами послушной Думы 
можно принять закон, оправдывающий 
любые преступления.  Не зря же гово-
рят, «закон, что дышло, куда повернул, 
туда и вышло».

Но несмотря ни на что, мы будем 
обжаловать подобные абсурдные ре-
шения, прежде всего, чтобы показать 
людям, насколько нынешняя система 
власти порочна. 

Нет сомнений, что на всероссийскую 
акцию протеста 28 июля мы также по-
лучим отказ. В таком случае это будет 
просто глупо со стороны властей. 
Ведь запретами народный протест не 
остановить, он всё равно когда-нибудь 
и где-нибудь прорвётся. А когда от-
чаявшийся и загнанный в угол народ 
выходит на улицы, ему никакие раз-
решения для этого не нужны.

а. аЛЕкСаНДРоВ,
секретарь 

Тамбовского ОК КПРФ 

Запретами народный протест 
НЕ оСТаНовИТЬ
Режим в который раз показал своё истинное лицо. В Госдуму 

внесены очередные антинародные законопроекты, при этом са-
мому народу высказаться возможности не дают.  Гласность и де-
мократия закончились, неначавшись.  Получается, в современной 
России есть только одно правильное мнение, и его нам взахлёб 
преподносят государственные телеканалы согласно инструкциям 
из Кремля. Всё остальное, по мнению власть имущих, не  имеет 
права на существование. 

ао «заВод «ТамбоВаппараТ», ко-
Торый принадлежиТ ао «концерн 
«созВездие», пыТаюТся обанкроТиТь, 
пишеТ ТамбоВский инТернеТ-ресурс 
Lifetambov.ru. 

Три компании: рязанское ООО «Со-
временная связь, комплексы и тех-
нологии», томское ЗАО «Металлист», 
а также белгородское ЗАО «Сокол 
– АТС» подали иски в Арбитражный 
суд Тамбовской области. Дело начнут 
рассматривать после судебных ре-
шений по старым искам – в прошлом 
году в суд с заявлением о банкротстве 
тамбовского завода уже обратился 
ряд компаний из разных регионов. В 
общей сложности тамбовская компа-
ния задолжала кредиторам около 43 
млн. рублей.

С 2012 года АО «Завод «Тамбо-
ваппарат» входит в состав интегри-
рованной структуры воронежского 
концерна «Созвездие». Однако в 
прошлом году шла речь о том, что 
АО «Завод «Тамбоваппарат» может 
прекратить своё существование. 
Его планировали присоединить к АО 
«Тамбовский завод «Октябрь». Однако 
процесс осложняли банкротные иски, 
принятые арбитражом.

Хроника партийной жизни
Несмотря на попытки запрета 

сбора подписей против пенсион-
ной реформы, организованной 
КПРФ, инжавинские коммунисты 
продолжают эту непростую ра-
боту, направленную на защиту 
интересов трудящихся. 

17 июля в р.п. Инжавино ком-
мунисты во главе с первым 
секретарём В.В. кирьяковым 
собрали более 200 подписей.

А на 25 июля Инжавинский 
РК КПРФ наметил проведение 
митинга против антинародного 
закона у памятника В.И. Лени-
ну. Начало митинга – в 12.00. В 
митинге примут участие аппарат 
обкома партии, коммунисты 
других районов, депутаты областной Думы. Акция проводится в преддверии 
основного митинга, который состоится 28 июля в г. Тамбове.

Тем временем власти запретили проведение митинга в г. Мичуринске и про-
ведение пикета в г. Тамбове. Но коммунисты продолжают сбор подписей. Более 
1,5 тыс. мичуринцев отвергли пенсионную реформу.

Инжавинцы говорят: «Нет!»

Состоялся очередной, десятый, пле-
нум Мордовского районного отделения 
КПРФ. Повестка дня одна – выдвижение 
кандидатов в депутаты сельских и по-

селковых Советов народных депутатов 
на выборах 9 сентября текущего года. 
В работе пленума приняла участие 
секретарь Мордовской районной из-

бирательной комиссии Л.Д. 
кусова.

Пленум утвердил докумен-
ты, необходимые для участия 
районного отделения КПРФ в 
выборах.

Тайным голосованием ряд 
товарищей были выдвинуты в 
качестве кандидатов сельских 
и поселковых Советов народ-
ных депутатов Мордовского 
района по многомандатным 
избирательным округам: 

МОРДОВСКИЙ И НОВО-
ПОКРОВСКИЙ ПОСЕЛКОВыЕ 
СОВЕТы – тишков Валерий 
алексеевич, Скуратов Вик-
тор александрович; 

АЛЕКСАНДРОВСКИЙ – Потамошнев 
анатолий Васильевич; 

ЛАВРОВСКИЙ – Исаев Владимир 
Владимирович и Попов александр 
Вячеславович; 

ШУЛьГИНСКИЙ – Лисов Владимир 
Петрович; 

ШМАРОВСКИЙ – Гезердава Лилия 
анатольевна.

А начался пленум с торжественной 
процедуры. Ряды районной партийной 
организации пополнил а.Н. Севостья-
нов, который получил партийный билет. 
Почётные грамоты райкома были вруче-
ны членам участковых избирательных 
комиссий с правом решающего голоса 
от КПРФ М.Н. клеймёнову, Л.а. Рож-
ковой, благодарственное письмо за 
добросовестную и честную работу на 
последних выборах а.И. тарабрину.

Пресс-служба 
тамбовского ок кПРФ

Завод-
банкрот


